



いきいき坂口っ子

北陸地方は梅雨入りしていましたが、九州北部から近畿地方にかけてもようやく梅雨入りしたそうです。令和最初の台風も発生し各地に影響を及ぼしているようで、夏本番までしばらくはぐずついた天気が続きそうです。

さて、6月はトレイルランなどの行事もあり、子どもたちは地域活性化の思いを改めて持つことができました。落ち着いた中で学習に取り組むことができるこの時期、夏休みまでの残り3週間で1学期をしっかり振り返って、よかったことと課題を見極めて、できなかったことや残りしたことに取り組んだり、夏休みを有意義に過ごすために計画を立てたりするなど、主体的に過ごしてほしいと思います。

○トレイルランの応援、がんばりました！〔6月16日（日）〕



応援グッズはうちわ。中学生が作ってくれたものに、メッセージを書き込みました。

5、6年生の太鼓の合図とともにカウントダウンが始まり、午前10時にスタートしました。開閉会式を体育館で行うことが早々に決まり、当日は一昨年のように嵐の中での大会となることも想定されたものの、雨風も少なく、一時晴れ間も見えるほどの天候となりました。児童たちは選手の走る姿を間近に見ながら、しっかり応援していました。



○田の草取りをしました〔6月21日（金）〕



田植えから1ヶ月以上経ち、田んぼの中に雑草が目立ち始めました。エコビレッジの野村さん、環境部会の方々にお世話になり、草取りをしました。稲か雑草か迷うものもあり苦労しましたが、持っていた袋いっぱいに取りることができました。7月に入ってからもう一度行う予定です。

○水泳学習が始まりました



家久の温水プールでの学習を計5回予定しています。天候や気温に左右されることがないため、しっかりと気持ちよく練習できます。

幼かしく、たくましく、のびやかに！



電車の絵を描きました。家族全員を乗せ、出発進行!! 電車の色やデザインにもこだわります。泥団子作りも大好き! 固めたり、さらさらにしたたり、いろいろ試してみます。磁石の相性の良さ調べでも好奇心が止まりません。小学生に負けじとハッピー山マラソンも走ってみました。

坂口小・幼稚園ホームページ
(<http://school.city.echizen.lg.jp/sakaguchi/>)

たくさんの方に見ていただいています。ありがとうございます。



○業間マラソン -ハッピー山を走ります-

マラソンの後は目の体操



↓昭和55年頃は、こんな感じだったんですね・・・

40年前も裏山で目の体操!



アスレチックで体カづくり!



グラウンド(今の前庭)でマラソン



業間マラソン: 雨の日は体育館で走ります

○読み聞かせの様子



図書支援員の妹尾さんが、毎週水曜日に読み聞かせや図書室の整理をしてくださっています。

昭和55年頃の一コマ

入学式



幼稚園

特別教室
起工式



○福井の美味しい〇〇を食べよう

6月19日は越前市産トマト・キュウリなど、26日にはスズキフライなど地場産食材を使用した給食でした。

ここで「梅クイズ」! です。

- 1 福井梅の栽培は、福井県のどこで始まったでしょう。
- 2 塩以外に、梅干しに欠かせないものは何でしょう。
①しょうゆ ②油 ③太陽
- 3 福井県の梅の収穫量は、全国何位でしょう。
①2位 ②4位 ③6位
- 4 福井梅が栽培されたのはいつからでしょう。
①室町時代 ②江戸時代 ③大正時代
- 5 梅干しにぴったりの品種はどれでしょう。
①紅映(べにさし) ②剣先(けんさき) ③福太夫(ふくだゆう)



ふくいのおいしい魚を味わう給食

- ・スズキのフライの梅マヨソース
- ・ゆでアスパラ
- ・ふくいの味わい味噌汁
- ・完熟梅ゼリー



職員室前の掲示板に、出世魚のスズキに関することや、福井梅に関するクイズが掲示してあります。

〈こたえ〉 1:若狭町 2:③太陽 3:②4位 4:②江戸時代 5:①紅映